



Medienmitteilung

Personelle Wechsel in der Gemeindeverwaltung

Auf der Gemeindeverwaltung Erlenbach im Simmental stehen in den nächsten Monaten verschiedene personelle Wechsel und interne Rochaden an. Eine erste Vakanz konnte bereits besetzt werden. Natascha Reichenbach, welche aktuell als Sachbearbeiterin Bauverwaltung tätig ist, hat ihr Arbeitsverhältnis aus privaten Gründen per 31. Mai 2020 gekündigt. Ihre Nachfolge tritt am 1. Juni 2020 Ramona Tschabold aus Därstetten an. Die junge Berufsfrau hat ihre kaufmännische Ausbildung auf der Gemeindeverwaltung Diemtigen absolviert und arbeitet dort seit 2018 als Sachbearbeiterin Bauverwaltung.

Wie der Presse bereits zu entnehmen war, wird Gemeindeverwalter Marc Zeller die Gemeindeverwaltung Erlenbach im Simmental ebenfalls verlassen. Er tritt am 1. September 2020 die Nachfolge von Roland Abbühl, welcher altershalber in den Ruhestand geht, als Finanzverwalter in seiner Heimat- und Wohngemeinde Lenk im Simmental an. Die dadurch entstehende Vakanz wird intern besetzt. Die bisherige Stellvertreterin Nadja Scheurer wurde vom Gemeinderat als neue Gemeindeverwalterin bestätigt. Auch für die Stellvertretung konnte eine interne Lösung gefunden werden. Die derzeitige Verwaltungsangestellte Michelle Wittwer wird sich dieser Herausforderung stellen. Dadurch sind eine effiziente und strukturierte Einarbeitung sowie die saubere Übergabe der aktuellen Geschäfte sichergestellt.

Die dadurch freiwerdende Stelle wurde bereits öffentlich ausgeschrieben. Gesucht wird eine Sachbearbeitung im Bereich der Finanzverwaltung. Das vollständige Stelleninserat ist auf der Homepage der Einwohnergemeinde Erlenbach im Simmental aufgeschaltet.

Der Gemeinderat ist überzeugt, mit diesen personellen Entscheiden die Weichen für eine optimale Übergabe geschaffen zu haben und wünscht allen involvierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern viel Erfolg und gutes Gelingen in den jeweiligen neuen Aufgaben.

Erlenbach im Simmental, 2. März 2020

Marc Zeller, Gemeindeverwalter